
Aulase@) 

Fortschrittsbericht Digitalpakt LK ABl 16.10.2023 
  

Allgemein 

Das Prozedere für die Kostenkontrolle und Finanzverschiebungen sind noch exakt 

abzustimmen. Die technischen Details für die aktive Technik sind in der Ausarbeitung. 

Die Ausschreibungsunterlagen für die aktive Technik sind in der Bearbeitung. Der FB 06 

IT hat festgelegt, dass die Cloudlösung genutzt werden soll. 

3-D-Scan 

in allen Schulen ist der Scan zur Erstellung von digitalen Zeichnungen erfolgt: 

Es fehlen die DWG-Zeichnungen durch SDC 

Auskundung 

In folgenden Schulen ist die Auskundung (Begehung mit Festlegung von Standorten) 

noch durchzuführen. 

24-Gym W. Rathenau, 18.10.2023 

01-Sek Ciervisti Fuhrstraße 40 

02-Sek Ciervisti Breite 86 

Die Schule wurde über die Schulbauförderung saniert. 

Die aktiven Komponenten wurden beschafft und sind z.Z. in der Montage und 

Inbetriebnahme. 

03-Gym Francisceum Weinberg 

04-Gym Francisceum Jeversche Straße 

06-FöS Heidetor 

07-FöS Güterglück 

08-Sek Aken 

Die aktiven Komponenten sind zu erkunden. Laut FD IT-Schulen kann hier teilweise 

aktive Technik beschafft werden. 

09-Sek Rüsternbreite 

Auf eine beschränkte Ausschreibung wurden zwei wertbare Angebote abgegeben. Im 

Vergabeausschuss am 06.11.2023 

10-Sek Völkerfreundschaft 

Die Schule wird über Schulbauförderung saniert. Fertigstellung im September 2023. 

Die aktiven Komponenten wurden beschafft und sind z.Z. in der Montage und 

Inbetriebnahme. 

11-Sek Gröbzig 

Mit der Grundschule ist abzusprechen, ob ein Abstellraum als gemeinsamer 

Technikraum genutzt werden kann. 
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12-Ludwigsgymnasium 

In den Häusern 1, 2 und 3 ist die Elektrofirma mit den Verlegearbeiten in den 

Klassenräumen fertig. Im Haus 4 und 5 wurden die Arbeiten begonnen. Eine 

Fertigstellung wird für Mitte November als realistisch eingeschätzt. 

13-Ludwigsgymnasium Außenstelle (Ausweichschule) 

Hier wird es keine Baumaßnahme im Zusammenhang mit dem Digitalpakt geben. 

14-FOS Hahnemann+TH 

15-FOS Hartmann 

Auf eine beschränkte Ausschreibung wurde ein wertbares Angebot abgegeben. Im 

Vergabeausschuss am 06.11.2023 

16-BbS Köthen 
Auf eine beschränkte Ausschreibung wurden zwei wertbare Angebote abgegeben. Im 

Vergabeausschuss am 06.11.2023 

17-Sek H Lange 

19-Sek Raguhn 

Am 25.11.2022 erfolgte die Endabnahme mit geringen Mängeln. 

Die aktiven Komponenten sind noch zu planen und zu beschaffen. 

20-Sek A Diesterweg (Roitzsch) 

Die aktiven Komponenten sind zu erkunden. Das vorhandene Netz muss noch erweitert 

werden. Den Auftrag erhielt die Firma Elektro Dietrich. 

21-Sek Wolfen-Nord 

Die Baumaßnahme ist beendet. Die Mängel wurden abgestellt. Die aktiven 

Komponenten sind noch zu planen und zu beschaffen. 

22-Sek Zörbig 

Der Aufbau ist in den Installationsplänen erkennbar. Hier kann aktive Technik beschafft 

werden. 

23-Sek Muldenstein 

Die aktiven Komponenten sind zu erkunden. Laut FD IT-Schulen kann hier aktive 

Technik beschafft werden. Das Netzwerk muss noch erweitert werden. Eine öffentliche 
Ausschreibung wurde durchgeführt. Die Angebote sind noch zu werten. 

24-Gym W. Rathenau 

25-Gym H. Heine 

27-FOS E. Kästner 

Die aktiven Komponenten sind zu erkunden. Den Auftrag erhielt die Firma Elektro 

Dietrich 

28-FöS Sonnenland 

Die aktiven Komponenten sind zu erkunden. Laut FD IT-Schulen kann hier teilweise 

aktive Technik beschafft werden. 
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30-FöS Kastanie 

Die Planung ist abgeschlossen. Den Auftrag erhielt die Firma Elektro Dietrich. 

31-BSZ BTF Parseval 

Die Auskundung ist abgeschlossen. Der Planer ist bei der Ausarbeitung der Unterlagen. 

Kosten 

Die Kosten des passiven Netzes liegen ca. 30 % über den beantragten Fördermitteln. 

Zusätzliche Mittel in Höhe von 1.200.000,00 Euro wurden für den Bereich Bau im Haushalt 

2024 angemeldet. 

Zeitplan 

Die Planung sollte bis Anfang September fertig gestellt werden, um die letzten Aufträge Anfang 

Januar versenden zu können. Dieser Zeitplan wird nicht zu halten sein, da Vorarbeiten, wie 

zeichnerische Unterlagen, fehlen. Durch Bauzeitenkürzungen kann eventuell der 

Schlusstermin gehalten werden. Auch muss der Schulbetrieb Störungen durch Lärm und 

Schmutz akzeptieren. Durch wirtschaftliche Unsicherheiten ist davon auszugehen, dass bis 

Ende 2024 das Projekt noch nicht abgeschlossen ist. 

Seite 3 | 3


